

9月定例会の予定

- 8月31日(水) 開会、議案説明
- 9月2日(金)～5日(月) 議案質疑
- 6日(火)～8日(木) 一般質問
- 9日(金)～14日(水) 常任委員会
(9日は決算審査)
- 20日(火) 常任委員会(採決)
- 29日(木) 閉会

土・日曜日を除く。日程は変更になる場合があります。
議会事務局へ ☎ 2953 - 1111 内線 3311 ~ 3313

議 会 日 誌

5 月

- 10日▶第1回臨時会
- 20日▶埼玉県市議会議長会第二区議長会定期総会
(川越市)
- 23日▶関東市議会議長会監事会 (八王子市)
- 25日▶議会運営委員会(6月17日も開催)
- 27日▶埼玉県都市財政研究会定期総会 (越谷市)
- 31日▶埼玉県市議会議長会定期総会 (さいたま市)

6 月

- 1日▶第2回定例会開会(会期20日、20日閉会)
- 2日▶関東市議会議長会理事会・定期総会(八王子市)
- 14日▶全国市議会議長会基地協議会会計監査
(千代田区)
- 15日▶全国市議会議長会定期総会(千代田区)
- 16日▶市議会議員共済会代議員会(千代田区)
▶東松島市に被災者支援物資(自転車50台)搬送

編集後記

今年の夏は、電力不足が懸念され、暑さ対策や節電への取り組みが広く求められている。そこで今、扇子の売り上げが例年になく好調だという。その使い勝手のよさと、環境へのやさしさが見直されたのではないかと。扇子はコンパクトで、かさばらない。扇ぎかたによつては、使い手の性格まで見えてくる。まさにセンスの問題である。それに扇子の風はまろやかで、心地よい。自然の風に近いと感じる。編集委員会でも手放せなくなつた。これこそ究極のエコ商品ではあるまいか。(齋藤 記)

表彰



渡辺智昭氏

渡辺智昭前議員が、市議会議員として20年以上在職し市政の発展に貢献した功績で、全国市議会議長会および埼玉県市議会議長会から永年在職議員として表彰されました。

◆市民に分かりやすい議会実現のため 議場に対面式の質問席を設置

市議会では、平成21年第2回定例会から、一般質問に「一問一答」の質問方式を採用してきましたが、今回の定例会から対面式の演壇を設置しました。演壇を使用した一問一答による質問と答弁は、論点が明確になり議論を深めるための一助となるとともに、傍聴者にも議論の内容が分かりやすくなるなどの利点があります。また、議員と市の執行部が向き合つて議論を尽くすことで、より一層緊張感のある展開につながるなどの効果も期待できます。



◆東日本大震災の被災者支援 東松島市に自転車50台を贈りました

6月16日、東日本大震災で被害を受けた宮城県東松島市からの災害支援物資の提供依頼に応え、自転車50台を贈りました。両市は、全国市議会議長会基地協議会の副会長と監事の関係にあり、これまでも基地対策を通じて連携してきたことから実現したものです。自転車等放置禁止区域から撤去され、保管期間が過ぎても所有者が現れず返還できなかった自転車50台を、埼玉県自転車軽自動車商協同組合狭山支部の手で点検・整備し、市内企業の応援を得て届けました。



さやま議会だよりの点字版は市役所・図書館などで閲覧できます

表紙の写真「小学校ミニバスケットボール大会」

体育館の中に響き渡る大きな歓声。6月10日に小学校7校を会場に、6年生の「ミニバス大会」が開催されました。汗を流しボールを追う姿、チームが勝利した時のうれしそうな顔、負けてしまった時の残念そうな顔、そしてわが子に声援を送る保護者の姿、目に映る全ての「一生懸命」が、レンズを通して伝わってきました。いつまでも、そうした気持ちを忘れずにいたいものです。

編集委員会

委員長	齋藤 誠
副委員長	太田 博希
	萩原 義典
	笹本 英輔
	土方 隆司
	大沢 えみ子
	小谷 野剛



狭山市議会モバイルサイトのQRコード
QRコードに対応した携帯電話で読み取ると簡単にアクセスできます